

Condiciona IP crecimiento a reformas (Reforma 09/10/11)

Condiciona IP crecimiento a reformas (Reforma 09/10/11) La encuesta del Banxico se realizó entre 500 empresarios de todo el País. Foto: Archivo Considera que los cambios en materia laboral y en seguridad son los más importantes en el corto plazo Gonzalo Soto Ciudad de México (8 diciembre 2011).- Para detonar el crecimiento económico del País son indispensables reformas a la legislación laboral y de seguridad pública, indicaron empresarios en el Informe Trimestral de Economías Regionales del Banco de México (Banxico). 500 empresarios del todo el País consideraron en la encuesta realizada por el Banco Central que las reformas a la legislación laboral y a la seguridad pública son las más importantes en el corto plazo. Banxico divide al País en cuatro regiones económicas para realizar este estudio: Norte, Centro Norte, Centro y Sur. La región Centro Norte fue la que en promedio consideró a la reforma laboral como la más importante, mientras que el Sur quedó al final. En el caso de la reforma a la seguridad pública, los empresarios de la región Norte opinaron que ésta debería ser la prioridad. Las otras reformas que quedaron por detrás de las señaladas son la política, energética y competitividad. En el largo plazo, los directivos empresariales afirmaron en su mayoría que mejorar la calidad educativa es lo más importante para mejorar la competitividad del País en el largo plazo. Por detrás de la educación quedaron la erradicación de monopolios, la inversión en desarrollo e investigación y la innovación empresarial. Alberto Torres, director general de Investigación Económica de Banxico, explicó que el informe se realizó con base en entrevistas directas con los empresarios, a los que se les pidió únicamente que enumeraran las prioridades para el País. El reporte indica también que las economías regionales continuaron expandiéndose, aunque con un menor ritmo, principalmente en el Norte del País. Torres explicó que esto se debe a la relación que mantiene esa región con la economía de Estados Unidos, que ha mostrado una recuperación débil. Por lo anterior, el Norte presentó la mayor desaceleración en el número de empleos y registró el menor avance en el crecimiento de la masa salarial. De acuerdo con el informe de Banxico, el Centro del País es la región en donde los salarios se mantienen más altos y con menor desaceleración. La inflación se mantuvo a la baja en las cuatro regiones que marca el Banco Central y por debajo de 4 por ciento, mientras que los sectores servicios y agropecuario tuvieron una fuerte influencia para mantener bajos los precios finales al consumidor, indicó. Los encuestados aseguraron que la hacia adelante la inflación seguirá con la tendencia a la baja y que en los próximos meses los precios de sus insumos bajarán. Además, los empresarios consideraron, que la demanda de sus productos continuará en expansión durante este y el siguiente trimestre del año.